

日本僑報

日中関係・華僑華人情報専門紙

発行 / 日本僑報社 定価 / 300 円
〒 333-0866 川口市芝 5-6-6 TEL048-432-7332 FAX432-7335
http://duan.jp duan@duan.jp 編集長/段 躍中

『現代日本語における 否定文の研究』刊行!

特別寄稿『現代日本語における否定文の研究』出版に当たって(鈴木康之・大東文化大学大学院教授)P5

殷秋雄 日本華僑華人聯合總會新会長に

【中国新聞社東京支社 5月29日 = 劉繼坤・陶光雄】留日華僑聯合總會第5回代表委員大会が今日横浜で閉幕した。大会では、会の名称を「日本華僑華人聯合總會」と改称することを決め、殷秋雄を新会長に推挙した。

近年、在日華僑華人数が急増しており、既に50万人に達している。その内訳は華僑が40万人を越え、華人が約10万人である。この情勢に対応するために、活発な議論を経て、留日華僑聯合總會では「日本華僑華人聯合總會」と改称することを決定し、新規約を採択した。その主旨は、各地の華僑団体組織と連合し、華僑華人の正当な権利と利益を擁護し、積極的に各地の華僑華人組織の発展を促進することである。加えて、中国語教育・文化事業及び経済活動の充実と発展に努め、日本華僑華人の親睦と福祉の向上に向けて努力し、祖国の振興に支持と参与し、中国の統一と日中友好事業を促進させることである。

陳焜旺・留日華僑聯合總會前会長は、大会の席上で昨年度の年度報告を行った。前会長が述べるには、祖国の基礎教育事業を支援するために、昨年度留日華僑聯合總會は継続して同胞の「希望工程」のための献金活動を組織立てて



行った。さらに、後世の在日華僑社会において民族の伝統教育を強化し、中華文化を発揚する今後の後継者を養成するために、30名以上の学生を国内の関係大学と中華学校に中国語を学ばせるために派遣した。同時に、老華僑団体間の団結と提携を強め、新華僑との交流と橋渡しを重視した。

張立国・駐日中華人民共和國大使館総領事は、大会に出席し祝辞を述べた。総領事は、留日華僑聯

合總會が祖国の経済と文化発展を支持し、華僑同胞の権利と利益を擁護し、華僑団体の結束と中日両国民の民間交流に貢献していることを高く評価した。そして、總會がますます同胞の団結を固め、更なる発展を遂げることを願って祝辞を終えた。

大会では、各地の華僑団体に緊急に行動を起し、積極的に祖国のSARS対策を支援するよう呼びかけた。大会前、留日華僑聯合總會は200万円以上の防護服など医療用品を祖国に寄付した。

大会では更に選挙を行い、新しい副会長と監事が誕生した。そして、徳望が高い陳焜旺・元会長と林同春・神戸華僑總會名誉会長は、聯合總會名誉会長に任ぜられた。(三谷香子訳)

(写真撮影: 段躍中)

日本新华侨华人会(筹)致信国侨办

祝中国抗疫早奏凯歌

中新网6月2日电 近日就有关抗“非典”斗争发出致中国国务院侨办的慰问信,向中国医务工作者及其家人致以最良好的祝愿和最亲切的慰问,并祝中国抗疫斗争早奏凯歌。

慰问信全文如下:

(详见第3版)